

Martes 05 de junio de 2018

Reforma Venden asiáticas 50% de autos en México Notimex Cd. de México (05 junio 2018).- En la última década, las armadoras asiáticas se han posicionado con la mayor participación de mercado en México con la colocación de seis de las 10 marcas de mayor venta. En lo que va de 2018, automotrices japonesas, coreanas y chinas han vendido más de 50 por ciento de los vehículos nuevos en territorio nacional. De acuerdo con datos de la firma internacional Jato Dynamics en México, la presencia de automotrices asiáticas creció 25 por ciento debido a la llegada de las Hyundai y Kia Motors en 2015. P.C. Asia, industria automotriz, ventas Firma Suez contrato de agua en México EFE París, Francia (05 junio 2018).- El grupo francés Suez anunció hoy la firma de cinco contratos de servicios de gestión de recursos hídricos y de tratamiento de aguas residuales en Chile, México y Brasil. En México, la compañía francesa ha suscrito un acuerdo valorado en 2.3 millones de euros (2.7 millones de dólares) con la ciudad de Querétaro para la instalación de su dispositivo Acuacis para una mejor gestión técnica y comercial de los servicios de gestión del agua. Entre los contratos, destaca el de la modernización de dos estaciones de tratamiento de aguas residuales en Santiago de Chile, que suponen una inversión inicial de 50 millones de euros (unos 58.5 millones de dólares), según un comunicado del grupo. P.C. sector empresarial, inversión, agua, aguas residuales, recursos hídricos Apunta Trump a pactos bilaterales en TLC

Reuters Washington DC, Estados Unidos (05 junio 2018).- El Presidente estadounidense, Donald Trump, apuntaría a sostener conversaciones separadas con Canadá y México para obtener acuerdos comerciales individuales con ambos países, dijo este martes el asesor económico de la Casa Blanca, Larry Kudlow. La iniciativa implicaría un giro en la estrategia del Gobierno estadounidense en las actuales negociaciones para modernizar el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLC) entre las tres economías. P.C. Estados Unidos, acuerdos comerciales, economía mundial Publica México lista de aranceles a EU

Laura Carrillo Cd. de México (05 junio 2018).- México aplicará a partir de hoy aranceles que van del 15 al 25 por ciento a diversos productos procedentes de Estados Unidos, como respuesta a las medidas que adoptó el Gobierno de Donald Trump, según el Decreto publicado en el Diario Oficial de la Federación (DOF). Desde el 1 de junio, Estados Unidos aplica aranceles de 25 y 10 por ciento a las importaciones de acero y productos de aluminio procedentes de México y otras naciones, justificando daño a su industria. Según el Decreto del DOF, México tiene derecho a establecer aranceles que compensen el daño que causará tal medida. P.C. Estados Unidos, aranceles, importaciones, economía mundial Pagan mexicanos 30% más que en EU por la gasolina

Juan Carlos Orozco y Norma Zúñiga Cd. de México (05 junio 2018).- Durante abril, los mexicanos pagaron 29.7 por ciento más cara la gasolina Magna y 19 por ciento más la Premium respecto al precio promedio del combustible equivalente en Estados Unidos. Así lo reflejan datos de la Comisión Reguladora de Energía, de México, y de la Administración de Información de Energía, de EU. Antes del gasolinazo de 2017, los mexicanos ya pagaban 9.5 por ciento más que el promedio de los estadounidenses por cada litro de Magna. Y una vez aplicada el alza en ese año, el sobrepago creció a 21.1 por ciento. P.C. sector energético, petróleo, precios Dependen agroalimentos de EU

Ulises Díaz Cd. de México (05 junio 2018).- México tiene una alta dependencia con Estados Unidos en los productos agroalimentarios que eligió castigar la Secretaría de Economía (SE). De ese país proviene por lo menos 50 por ciento de las compras externas, de acuerdo con estadísticas oficiales. El País decidió aplicar un arancel a las manzanas procedentes de EU, pero 99 por ciento de este tipo de fruta que se importa es estadounidense. P.C. Estados Unidos, agroalimentos, aranceles, importaciones Descartan porcicultores desabasto Frida Andrade Cd. de México (05 junio 2018).

- Las medidas que ponga la Secretaría de Economía a las importaciones de piernas y paletas de cerdo provenientes de Estados Unidos no implicarían un desabasto de este alimento en el País, ni un alza para el precio del consumidor. Los aranceles que se aplicarán a las piernas y paletas (espaldillas) estadounidenses serán para las que son enviadas en los conocidos combos, es decir, que vienen por piezas; sus fracciones son la 02031201 y 02032201, informó José Luis Caram, presidente del Confederación de Porcicultores Mexicanos (Porcimex). Pero el País también importa otras fracciones como las de las canales o medias canales (cuerpo enteros o medios de los cerdos ya sin vísceras), por lo que tanto las piernas como las paletas se pueden tomar de estos productos porque son parte de ellos. P.C. Secretaría de Economía, carne de puerco, porcicultura, importaciones, aranceles El Economista Una guerra comercial, oportunidad para la proveeduría nacional: Yara México María Alejandra Rodríguez La empresaria noruega de fertilizantes Yara apuntó que la guerra comercial puede ser una oportunidad para la proveeduría nacional y diversificación para el sector agroalimentario, actualmente en México su venta asciende a 650 millones de toneladas de producto, dándoles una participación del 13.5% del mercado nacional; la meta es llegar al 20% de mercado en 2023 con 1,000 millones de toneladas. “México está en el top 10 de productores a nivel mundial, el producto interno agrícola está creciendo, igual las exportaciones, se estiman 32,000 millones de dólares. Entonces sí, el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) puede afectar a toda la parte agrícola, pero también se crea un área de oportunidad para agricultores, por ejemplo, en maíz tenemos un déficit, si logramos hacer que el productor produzca más, ese maíz lo podemos comercializar dentro”, dijo Rodrigo Prom, gerente de marketing de Yara México. P.C. sector agroalimentario, aranceles, importaciones, inversión, sector empresarial México aplica aranceles al acero, productos agrícolas y whisky de Estados Unidos Reuters México impuso este martes aranceles de entre 15 y 25% a productos de acero y algunos bienes agrícolas procedentes de Estados Unidos, dijo la Secretaría de Economía del país, después de anunciar que tomaría medidas en respuesta a las tarifas comerciales aplicadas por el Gobierno de Donald Trump. La Secretaría de Economía dio a conocer el decreto por el cual se modifica la Tarifa de la Ley de los Impuestos Generales de Importación y de Exportación, el decreto por el que se establece la Tasa Aplicable durante 2003, del Impuesto General de Importación, para las mercancías originarias de América del Norte y el decreto por el que se establecen diversos Programas de Promoción Sectorial. P.C. Secretaría de Economía, aranceles, impuestos,

importaciones OMC acumula casos contra EU Roberto Morales México se unió a Canadá, la Unión Europea y China en la reclamación ante la Organización Mundial del Comercio (OMC) por la imposición de aranceles a la importación estadounidense de acero y aluminio. Los más importantes socios comerciales de Estados Unidos argumentan que estas tarifas son esencialmente salvaguardas y, en ese caso, el gobierno de Trump no habría cumplido con los requisitos que marca la OMC para aplicarlas. Las salvaguardas son aranceles de emergencia aplicados cuando las importaciones de cierto producto han aumentado en tal cantidad que causan o amenazan causar daño a una rama de producción nacional. P.C. Estados Unidos, OMC, aranceles, impuestos, economía mundial Respuesta de México a aranceles complicó negociaciones del TLCAN: Kalach Lilia González Con la aplicación aranceles que impone México a un grupo de productos estadounidenses, a partir de este martes, crece el riesgo de que el gobierno de Donald Trump denuncie el TLCAN, sostuvo Moisés Kalach, Coordinador del Consejo Consultivo Estratégico de Negociaciones Internacionales del CCE. Aunque aclaró que no existen señales de que Estados Unidos pretenda salirse de acuerdo trilateral, Kalach reconoció que las condiciones para continuar con las negociaciones del TLCAN 2.0 se tornaron más

“difíciles” de lo que estaban. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales, aranceles, impuestos, economía mundial Panorama pesimista de consumidores para comprar artículos del hogar Ana Karen García En mayo del 2018, el Índice de Confianza del Consumidor (ICC) presentó un crecimiento de 1.7% a tasa anual desestacionalizada, el peor resultado desde julio del año pasado, cuando este indicador disminuyó 0.2 por ciento. De acuerdo con datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), el ICC hiló 10 meses con variaciones positivas, aunque se trazó en el corto plazo una tendencia de desaceleración. P.C. INEGI, ICC, poder adquisitivo, consumidor TLCAN presiona al peso y a la inflación Yolanda Morales Al prolongarse la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), continuará fortaleciendo la presión sobre el peso mexicano y alimentará con ello los riesgos para la inflación, consignaron analistas de JPMorgan, Barclays y Pantheon Macroeconomics. Pero la respuesta de las autoridades económicas podría darse con una subida de tasas para la reunión del 21 junio, que es la previsión que tiene Barclays, o con una intervención en el mercado cambiario antes de las elecciones, como anticipa JPMorgan. P.C. TLCAN, inflación, precios, tipo de cambio Ingresos destinados a la CDMX y Estado de México caen durante el primer cuatrimestre Ana Karen García El gasto federalizado cayó en el primer cuatrimestre del año en el Estado de México y la capital del país, mismas entidades que más recursos recibieron del total; la Ciudad de México, ingresó 61,334.2 millones de pesos que representa el 9.9% del total nacional, cifra que disminuyó 0.4% con respecto al año anterior, mientras que el territorio mexiquense registró 70,862.2 millones, 11.4% del total, monto que presentó una variación anual negativa de 1.1 por ciento. De acuerdo con cifras de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), en los primeros cuatro meses del año, los ingresos destinados al Ramo 33, que incluye las aportaciones federales, tuvo una variación anual negativa de 7.4%, el Estado de México, aunque en menor medida, también presentó una cifra negativa de 0.3 por ciento. El componente más importante del gasto federalizado es el Ramo 28, que corresponde a las participaciones, rubro en ambas entidades fueron las que más recursos percibieron para el año en curso; el territorio mexiquense registró un crecimiento de 2.0%, mientras que la ciudad decreció 0.1 por ciento. En contraste, los estados en los que se tuvo la cantidad menor de recursos fueron Baja California Sur, que recibió 4, 948.6 millones de pesos y Colima con 5,104.7 millones, cada una de las entidades obtuvo aproximadamente el 0.8% del total del gasto federal. P.C. SHCP, entidades federativas, finanzas públicas, gasto público Analistas ven en inseguridad y corrupción, obstáculos para crecer Yolanda Morales El mayor obstáculo que enfrenta la economía de México para crecer este año se encuentra en la política interna, y tiene que ver con problemas de inseguridad pública, corrupción, impunidad y bajo respeto al Estado de Derecho, revelan especialistas del sector privado al Banco de México (Banxico). En la encuesta mensual, 55% de los analistas consultados refirió a la gobernanza, como el principal factor que podría obstaculizar la expansión del Producto Interno Bruto (PIB) y es en el desagregado donde precisan los citados flagelos. Estos factores por primera vez son detallados en la encuesta, que tradicionalmente cuestionaba en general sobre las condiciones externas e internas como obstáculo para crecer. De los 34 especialistas consultados en mayo, 33% refirió a las condiciones externas como otro dique al crecimiento, siendo la política sobre el comercio exterior la que acumuló la mayor proporción de respuestas asignadas como obstáculo para la actividad económica. Banco de México añadió que estos factores, también incorporados por primera vez en la encuesta, se refieren específicamente a la política sobre el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), y el Tratado Integral y Progresista de Asociación Transpacífico. P.C. Banco de México, crecimiento económico, inseguridad Reservas internacionales se incrementan 132 millones de dólares en una semana Notimex Las reservas internacionales del país ligaron su segunda semana al alza, al ubicarse el 1 de junio con un saldo de 173,250 millones de dólares, lo que significó un incremento semanal de 132 millones de dólares, informó el Banco de México (Banxico). El instituto central precisó que el aumento que registraron las reservas internacionales fue resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del Banco de México. En el boletín semanal sobre su estado de cuenta, señaló que las reservas internacionales registran un crecimiento acumulado de 448 millones de dólares respecto al cierre de 2017, cuando se ubicaron en 172,802 millones de dólares. Resaltó que la base monetaria (billetes y monedas en circulación y depósitos bancarios en cuenta corriente en el Banxico) aumentó 18,342 millones de pesos, por lo que alcanzó un saldo de un billón 510,560 millones de pesos, cifra que implicó una variación anual de 9.2 por ciento. P.C. Banco de México, reservas internacionales Necesario crear un Instituto Nacional de Pensiones, IMEF Elizabeth Albarrán Para resolver los principales retos del sistema de pensiones, como integrar al sector informal laboral, mejorar las bajas pensiones y la sostenibilidad fiscal, es necesario crear un Instituto Nacional de Pensiones (INP), indicó Federico Rubli Kaiser, vicepresidente del comité nacional de estudios económicos del Instituto Mexicano de Ejecutivo de Finanzas (IMEF). En entrevista, explicó que dicho organismo no implicaría otro gasto en las finanzas públicas ni una mayor burocracia, pues se conformaría de organismos que realizan actividades en materia de pensiones. “El INP estaría conformado por la Comisión Nacional de Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar), la unidad de pensiones de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público y de las unidades administrativas en materia de

pensiones del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) y del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE)”, dijo. P.C. IMEF, pensiones, seguridad social Volkswagen frena producción de Jetta A7 en su planta de Puebla Miguel Hernández Puebla, Pue. El paro de transportistas en Brasil afectó el suministro de motores para la planta de Volkswagen México, ubicada en el municipio de Cuautlancingo, por lo que se suspendió la producción del Jetta A7 desde este lunes hasta el próximo miércoles. Así lo confirmó el secretario general del Sindicato Independiente de Trabajadores de la Industria Automotriz Volkswagen de México, Rey David García Avendaño, quien refirió que desde hace una semana el conflicto de camioneros en el país carioca representó un problema para la nave cuatro, donde se arma el nuevo modelo y con ello los tres turnos dejaron sus actividades. “Los motores que lleva el Jetta vienen de Brasil y ese es el problema; ellos hicieron su protesta, por alzas en las gasolinas y el diésel. No hay movilidad y dejaron de surtir motores, entonces se tuvo que parar estos días, lo cual desde el viernes pasado nos comunicó la empresa”, apuntó. P.C. Volkswagen, industria automotriz, producción La Jornada Aranceles de México a 250 productos de EU Susana González G. | martes, 05 jun 2018 08:23 Ciudad de México. México determinó imponer aranceles de 5 a 25 por ciento a unos 250 productos de importación, la mayoría siderúrgicos y algunos agropecuarios que van desde arándanos hasta botes de motor, se indica en el decreto que modifica la tarifa de la Ley de los Impuestos Generales de Importación y de Exportación y que la Secretaría de Economía (SE) publicó este martes en el Diario Oficial de la Federación. Sin embargo, únicamente 71 productos o fracciones arancelarias corresponden a Estados Unidos, como represalia comercial a los aranceles de 25 y 10 por ciento que, a su vez, ese país impuso desde el primero de junio de 2018 al acero y aluminio mexicanos. P.C. Secretaría de Economía, aranceles, impuestos, importaciones Temor a inflación por guerra de aranceles afecta al peso Roberto González Amador | martes, 05 jun 2018 12:55 Ciudad de México. El peso se mantuvo como la moneda de país emergente con mayor depreciación frente al dólar. El movimiento, provocado principalmente por factores externos, refleja la incertidumbre de que el proceso para actualizar el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) se extienda hasta el próximo año. Y también el temor de que la mutua imposición de aranceles entre México y Estados Unidos tenga efecto en los precios al consumidor. Por ahora, el proceso electoral para renovar la Presidencia ha tenido un menor peso en el ajuste cambiario. Al mediodía de este martes, el tipo de cambio para operaciones de mayoreo o interbancarias, las más representativas del mercado de divisas, se ubicó en 20.33 pesos por dólar, una depreciación de 1.30 por ciento respecto del día anterior. Al inicio de la sesión, la cotización llegó a ser de 20.42 pesos por dólar, el peor dato para la moneda mexicana desde febrero de 2017. P.C. aranceles, impuestos, precios, inflación, economía mundial Buscará México productos de cerdo en Europa: Guajardo Reuters y Notimex | martes, 05 jun 2018 10:33 Ciudad de México. El secretario de Economía, Ildefonso Guajardo, dijo este martes que su país "seguramente" buscará productos de carne de cerdo en Europa después de imponer un arancel de 20 por ciento a las paletas y pierna de Estados Unidos. Guajardo agregó en una entrevista con reporteros que una lista de productos estadounidenses sujetos a nuevos aranceles publicada hoy martes en el Diario Oficial busca un menor impacto para la inflación local. P.C. Secretaría de Economía, carne de cerdo, importaciones, aranceles, impuestos, inflación Deterioro ambiental genera costo equivalente al 4.6% del PIB Susana González G. | lunes, 04 jun 2018 21:26 Ciudad de México. La degradación y agotamiento ambiental en México generan costos equivalentes al 4.6 por ciento del producto interno bruto (PIB), informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), a propósito del Día Mundial del Medio Ambiente que se celebra este martes 5 de junio. El lema de este año 2018 es “Un planeta #SinContaminación por plásticos”, con el que la Organización de las Naciones Unidas (ONU) hace un llamado a los gobiernos, la industria, las comunidades y las personas, en general, “a unirse para reducir urgentemente la producción y el uso excesivo de plásticos desechables (de un solo uso) que contaminan océanos, dañan la vida marina y amenazan la salud humana”. P.C. crecimiento económico, contaminación, medio ambiente